

Drei junge Künstler nehmen historisches Gebäude in Beschlag

Weiler Ein ungewöhnliches Ausstellungenskonzept haben die jungen Künstler Andrea-Corinna Neidhart, Elisabeth Bader und Christian Hof gewählt. Im Kornhaus Weiler (Westallgäu) fanden sie sich zu einer „Wohngemeinschaft“ zusammen. Den Besuchern bieten sie so die Möglichkeit, Kunst nicht nur zu betrachten, sondern zu erforschen und zu erleben. Während die Mitglieder dieser „Wohngemeinschaft“ die Räumlichkeiten des Jahrhunderte alten Gebäudes mit ihren Bildern, Skulpturen und Installationen in Beschlag nehmen, beziehen sie die historische Umgebung mit ein. *(ins)*



„Kinder lügen nicht“ heißt eine Fotoarbeit von Andrea-Corinna Neidhart aus Maierhöfen (Repro links). Als Wohnzimmer haben die drei Künstler ein Nebenzimmer ausgestattet. Im Hintergrund das Bild „Schiff“ von Elisabeth Bader (Augsburg). Fotos: M.Becker

Zu sehen bis 2. Juni (geöffnet Mittwoch bis Sonntag von 14.30 - 17 Uhr).